

TRANSPORTS : le plus long téléphérique urbain de France sera à Toulouse

Lors d'une conférence de presse le 13 juin au Salon des Transports de Paris, [POMA](#) / **T** : 04.76.28.70.00 (siège social à Voreppe/Isère, 1 113 salariés) société française n°1 du transport par câbles dans le monde, a évoqué le projet de téléphérique urbain toulousain, qui, « avec une distance de 3 kilomètres et 3 stations, sera le plus long téléphérique urbain de France ». Sa mise en service est prévue à l'horizon 2020-2021 contre une facture globale de 111,4 millions d'euros TTC. www.poma.net